

紀伊の風

令和3年（2021年）9月号
和歌山市立紀伊小学校だより

コロナ禍を生きぬき、有意義な2学期に



長雨の後に晴れ間が戻り、残暑なお厳しい日が続いています。

学校では、夏休みの延長を受け、本日9月1日（水）より2学期がスタートしました。長い夏休みを終え、子どもたちの明るい笑顔が学校に帰ってきました。

しかし、新型コロナウイルス感染症の感染者数が急激に増加していることを考えると、不安な気持ちもぬぐえません。学校の教育活動をどう進めていくかを常に模索し試行錯誤を繰り返してきましたが、どのような状況にあっても、学校は全ての子どもたちが安心して楽しく通える魅力的な場所でなくてはなりません。そのためには、目の前の事象から解決すべき課題を見いだし、ご家庭や地域の皆様と協同的な議論を重ね、子どもたちにとってよりよい方法を考えていきたいと思います。

2学期は運動会をはじめとし、5年生は加太合宿、6年生は修学旅行と思い出に残る行事があります。年間を通して最も充実した学期になることが期待されます。子どもたちの健やかな学びを保障しながら、感染症対策を徹底していかねばなりません。

保護者の皆様には、引き続き健康管理や感染症対策をお願い申し上げます。

子どもたちの安全と健康を最優先に、学びの保障のため、教職員一同、力を合わせて指導してまいります。引き続き、ご理解とご協力をお願い申し上げます。

学校長 杉野裕香子



セーリング！ヨット体験（4年生）

7月15日に、4年生が学校のプールを利用して、ヨット体験をしました。帆の表面を流れる風（空気の流れ）によって生じる揚力を利用して、プールの上を進みます。舵も自分でとっています。



幼稚園と5年生の交流 7月9日

紀伊幼稚園の年長さんが体育館で、5年生の手作りのゲームで遊ばせてもらいました。小さな子への優しい声掛けや対応が見られ、5年生の健やかな成長を感じられました。



◇緑の募金 2,862円 ご協力ありがとうございました。

みんなのあたたかいご協力のおかげで、2,862円の募金が集まりました。集められた募金は、県内の森林整備や緑化運動に役立てていただくよう(公益)和歌山県緑化推進会に送らせていただきます。誠にありがとうございました。

☆9月の主な行事 (変更することもあります)

- 9月1日(水) 2学期始業式 セーフティーネットの日
- 2日(木) 給食開始 語りの森3年
- 3日(金) 委員会活動、語りの森2年
- 6日(月) 夏休み作品展(5限)、語りの森4・5年
- 9日(木) ALT
- 10日(金) 給食費振替日
- 21日(火) ALT

*6年生の修学旅行(9/14・15)は、延期となりました。

*スクールカウンセリングは、9月15日・22日・29日の水曜日です。

*P奉仕作業(9/4)、及び各学年行事は中止とさせていただきます。なお、サイエンス教室(9/25)は延期とします。

